

Pressemitteilung | 23. August 2018

B. Braun-Sommerabsolventen feiern Ausbildungsabschluss

63.000 B. Braun-Mitarbeiter in 64 Ländern teilen täglich ihr Wissen mit Kollegen und Kunden. Die so entstehenden Innovationen helfen, Arbeitsabläufe in Kliniken und Praxen zu verbessern und die Sicherheit von Patienten, Ärzten und Pflegepersonal zu erhöhen. 2017 erwirtschaftete der Konzern einen Umsatz von 6,8 Mrd. Euro.

Melsungen. Insgesamt 81 Auszubildende, 42 technische und 39 kaufmännische Auszubildende, beendeten im Sommer ihre Ausbildung bei B. Braun in Melsungen. Auch fünf Chemisch-Technische beziehungsweise Biologisch-Technische Assistenten (CTA/BTA) freuten sich über ihren Abschluss. Am 23. August feierten die Absolventen gemeinsam mit ihren Ausbildern und Lehrern den erfolgreichen Start in einen neuen Lebensabschnitt.

„Sie sind mit Ihrer Ausbildung nun gut auf die Arbeitswelt vorbereitet und es stehen Ihnen eine Vielzahl beruflicher Perspektiven an den B. Braun-Standorten in Deutschland und international im Konzern zur Verfügung“, machte Jürgen Sauerwald, Personalleiter bei B. Braun, deutlich. „Als qualifizierte Fachkräfte repräsentieren sie die nächste Generation und leisten ihren Beitrag zur Unternehmensentwicklung und damit zur Sicherheit unserer Arbeitsplätze“, so Sauerwald weiter. Auch Bernd Richter, Schulleiter der Radko-Stöckl-Schule, gratulierte den Absolventen, wünschte ihnen viel Glück und Erfolg für ihre Zukunft und dankte B. Braun für die gute Zusammenarbeit. Wie wichtig ein erfolgreicher Abschluss einer Ausbildung ist, betonte auch Christopher Hepke von der Jugend- und Auszubildendenvertretung. „Ihr habt mit dieser Ausbildung den Grundstein für eure berufliche Laufbahn gelegt“, so Hepke.

Repräsentativ für ihren Jahrgang sprachen Hannah Bäumgen und Jana Höhle die Dankesworte für Lehrer und Ausbilder. „Wir möchten uns im Namen der kaufmännischen und technischen Azubis bei allen Wegbegleitern herzlich bedanken, die uns in jeglicher Hinsicht während unserer Berufsausbildung bestärkt und unterstützt haben. Wir freuen uns nun darauf, einen neuen Lebensabschnitt zu beginnen“, so Bäumgen.

Aus dem technischen Bereich konnten elf Maschinen- und Anlagenführer, neun Elektroniker für Geräte und Systeme, vier Mechatroniker, vier Industrieelektriker, fünf Industriemechaniker, fünf Verfahrensmechaniker sowie zwei Pharmakanten erfolgreich verabschiedet werden.

In den kaufmännischen Berufen nahmen 26 Industriekaufleute, sieben Fachkräfte für Lagerlogistik sowie drei Außenhandelskaufleute ihre Abschlusszeugnisse entgegen. Weiterhin freuten sich drei Absolventen der Technischen Hochschule Mittelhessen mit Fachrichtung Wirtschaftsinformatik oder Logistikmanagement, zwei Studenten im Praxisverbund der Richtungen Elektrotechnik und Maschinenbau, sowie fünf CTA/BTA Trainees über ihren erfolgreichen Abschluss.

Grundsätzlich erhalten alle Auszubildenden bei B. Braun ein Übernahmangebot. Dreizehn Absolventen streben nun nach dem Abschluss ein Vollzeitstudium an.

Weitere Informationen zu den Ausbildungsmöglichkeiten bei B. Braun finden Sie unter:

<https://www.bbraun.de/de/unternehmen/karriere/schueler-studenten-und-ferienbeschaeftigte/ausbildung.html>

Informationen zu B. Braun finden Sie unter www.bbraun.de.